



8月1日から31日までの毎日、午前6時30分から東町共同利用施設敷地内で、東町長寿会(会員数55人)のみなさんが健康維持のためラジオ体操を行いました。  
この活動には毎日30人以上が参加し、同会の土屋会長は「来年は活動期間を増やし、7月からラジオ体操を始めたい。」と意欲をみせていました。

### 健康維持のためにラジオ体操

### 東町長寿会

## 敬老会で楽しいひととき

9月15日、町と社会福祉協議会共催の「敬老会」が横芝中学校体育館で、地区社会福祉協議会・交通安全協会の協力のもと、約400人が参加し、盛大に開催されました。

町長、社会福祉協議会会長が長年の労苦や町への貢献に感謝の言葉を述べ、来賓を代表して、實川隆県議会議員、伊藤園樹町議会議長が心温まる言葉で長寿のお祝いを述べました。

演芸では、横芝中学校吹奏楽部がこの日のために練習を重ね、心に響く演奏を、またよさこいソーランクラブ友舞会、南条地区在住で歌手の南条忠夫さん、のさか太鼓のみなさんによる演技が披露され、参加者も手拍子をするなど、会場がひとつになり楽しい時間となりました。



▲横芝中吹奏楽部の演奏



▲よさこいソーランクラブ友舞会



▲南条忠夫さんの歌



▲のさか太鼓

## 熱戦を繰り広げ総合第4位

## 第65回山武郡市民体育大会

7月6日から8月17日にかけて、山武郡市の6市町が18種目を競う第65回山武郡市民体育大会が開催されました。  
当町からは、全種目に409人の選手が参加し、熱戦を繰り広げ、全力を尽くした結果、大網白里市、山武市、東金市に次ぐ総合第4位と健闘しました。

### ●主な競技結果(団体)

### ◎優勝

・ソフトテニス女子

・卓球男子

### ◎準優勝

・陸上競技男子

